



Liebe Mitbürgerinnen und liebe Mitbürger,

in diesem Jahr hat unsere Gemeinde Ihr 700-jähriges Dorfjubiläum und unsere freiwillige Feuerwehr kann auf ihr 75-jähriges Bestehen zurück blicken. Anlass genug, diese Jubiläen zu feiern. Ein Festausschuss hatte sich bereits im letzten Jahr mit der Planung einer würdigen Feier beschäftigt.

Wir stehen jetzt an einem Punkt, an dem wir uns über die Ausführung dieser Veranstaltung Gedanken machen mussten. Die Corona-Pandemie hält auch hier Einzug. Einerseits möchten wir gerne die Anlässe gebührend feiern, andererseits können wir nicht einschätzen, wie sich die Corona-Pandemie und deren Auswirkung weiter entwickeln wird. Wir wollen durch unsere Veranstaltungen niemanden in Gefahr bringen!

Unser Regierungssprecher Steffen Seibert hat gerade kürzlich ausgeführt:“ Der Pfad in den nächsten Wochen ist ein schmaler zwischen vorsichtiger schrittweise Lockerung und der Bewahrung der Fortschritte im Kampf gegen die Pandemie. Wichtig sei, dass wir jetzt jeden Übermut und jede Nachlässigkeit vermeiden müssen, um das Erreichte nicht zu gefährden“.

Nach Abstimmung innerhalb der Gemeindevertretung sowie mit dem Vorstand der Freiwilligen Feuerwehr sind wir letztlich zu dem Entschluss gekommen, dass wir die geplante Veranstaltung absagen werden. Wir werden die Feierlichkeiten um ein Jahr verschieben, um dann in 2021 gemeinsam 700+1 Jahre Gemeinde Borgdorf-Seedorf und 75+1 Jahre Freiwillige Feuerwehr Borgdorf-Seedorf würdig zu begehen.

Wir hoffen sehr auf Ihr und euer Verständnis. Das Jahr 2020 wird uns allen sicherlich noch sehr lange in Erinnerung bleiben.

Bitte bleiben Sie alle gesund und kommen gut durch diese besondere Zeit. Lassen Sie uns alle in dieser besonderen Situation gegenseitig Hilfe anbieten und auch Hilfe annehmen. Ich bin mir sicher, dass wir innerhalb der Dorfgemeinschaft hier viele Möglichkeiten haben, einander zu unterstützen.

Viele Grüße

Ihr Bürgermeister

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jürgen Böhler'.